

[INICIO](#)[+ NOTICIAS](#)[EMISIONES](#)[DEPORTES](#)[SALUD](#)[CONTACTO](#)

## Alertan por nuevos casos de estafa con vinculación laboral a **Ecopetrol**



**Ecopetrol** encendió las alarmas al detectar que personas inescrupulosas están utilizando el nombre de la Empresa para realizar falsas convocatorias laborales a cambio de consignaciones de dinero.

Estos anuncios se evidencian en Villavicencio, Acacías, Castilla la Nueva, Puerto Gaitán, Guamal y otros sectores del Llano donde se tiene presencia de las compañías petroleras.

La estatal petrolera recuerda que siempre realiza sus procesos de selección de personal mediante un riguroso procedimiento a través de la página web [www.ecopetrol.com.co](http://www.ecopetrol.com.co). La Empresa nunca solicita consignaciones o dinero en efectivo para realizar algún trámite de

vinculación de trabajadores.

Twitter: @notillano Web: notillano.com – Villar

[Twitter](#) [Compartir](#)

## Leave your comments

Post comment as a guest

B I U

0

Agree to terms and condition.

[Submit comment](#)

## Comments

No comments found

Powered by Komento

## Emisión del día



## Publicidad

## Vídeo de la

semana



La semana de gira política fue para Álvaro Uribe una de confrontación con grupos que rechazaban su presencia en los municipios de la Sabana de Bogotá, en los llanos y en Antioquia.